

MEMORIA DE ACTIVIDAD

Valsaín en coches Sección de Cordales

DATOS PRINCIPALES

Fecha: 22 de Junio de 2025

Lugar de realización: Pinares de Valsaín

Número de participantes: 13 Transporte: Vehículos particulares Coordinador/a: Pedro Díaz Hijano





Descripción de la actividad:

Ruta que realizamos en coche debido al reducido nº de participantes, no obstante, al final somos 13 personas las que iniciamos la ruta, diez hacemos la larga y tres la corta.

Por la fecha, el principal problema de la ruta puede ser el calor, pero tenemos mucha suerte y el día amanece nublado por los Pinares de Valsaín, tanto que cuando llegamos a la Fuenfría parece que nos va a caer una tormenta que nos va a calar. Cuando hacemos cumbre en el Montón de Trigo, nos tenemos que poner la ropa que llevamos para el aqua, porque hace mucho aire y es bastante frío.

Aunque cuando descendemos y nos adentramos en los Pinares, el sol ya aprieta, pero vamos por la sombra del pinar y hacia las Pesquerías Reales del Río Eresma, lo que nos garantiza una zona fresca, para terminar sin problemas la ruta y el día.

Domingo 22 de Junio

Como he comentado en la descripción, pese a estar a finales de junio y con unas temperaturas muy altas, el día amanece nublado y amenazando tormenta por los pinares de Valsaín, por lo que cuando empezamos a andar desde la Boca del Asno, tememos más la tormenta y la lluvia, que el calor.

Nos reunimos en la Boca del Asno casi todos los participantes, porque un coche con cuatro personas no llega a la hora ya que habían quedado en Pza. Castilla y hay carrera, por lo que todo el acceso a la Plaza está cortado y nos avisan que van a llegar mas tarde y que el resto empecemos.

Por tanto, comenzamos a andar agrupados, en un estupendo día de Junio, por unos pinares de Valsaín muy verdes por todos sitios debido a lo lluviosa que ha sido esta primavera.

Cuando nos separamos del Eresma para comenzar la subida hacia la Fuenfría, María y David, me comentan que ella no se encuentra bien y que van a hacer una parada para reponer fuerzas, que el resto continuemos, después de hablar con ellos es lo que hacemos ya que llevan el track de la ruta.

El resto del primer grupo seguimos subiendo y aunque nos encontramos varios grupos de vacas en la subida hacia la Fuenfría, no hay ningún problema.

Cuando llegamos a la Fuenfría y realizamos la correspondiente parada, nos alcanza el grupo de cuatro personas del coche que tuvo problemas en Madrid para salir, por lo que a partir de este punto ya vamos en un grupo juntos, pero en Collado Ventoso Juan me dice que él va a hacer la corta y que no me preocupe que se conoce la zona, así que así hace.

Subimos al Montón de Trigo el grupo que vamos a realizar la ruta larga y nos empiezan a caer gotas de una tormenta que amenaza con calarnos, en un primer momento nos tenemos que poner los chubasqueros en la subida al Cerro Minguete desde la Fuenfría, pero al comenzar la subida al Montón de Trigo, la tormenta parece que nos respeta y hay que despojarse del chubasquero para comenzar la subida.

Cuando llegamos arriba nos juntamos todos en la cumbre y nos abrigamos, ya que hace bastante aire y es frío.





En la bajada del Montón de Trigo la temperatura sube y comienza a hacer sol, pero en breve nos adentramos de nuevo en los Pinares de Valsaín y el sol se hace más llevadero.

Al bajar, en el collado Tirobarra, hay un grupo de tres personas que me comentan que quieren hacer la subida a la Pinareja, es subir y bajar para volver al mismo collado, pero añade 150 mts. de desnivel y 2,5 kms a la ruta, por lo que no hay problema y después nos pillarán.

La bajada está preciosa, con los arroyos con bastante agua y todo muy verde.

Bajamos charlando hacia el Eresma y sus Pesquerías Reales y aunque el recorrido es largo, es bastante ameno.

Sobre las 14:50h aprox., varias personas del grupo principal de la larga, comentan que cuando vamos a comer, yo les sugiero que podemos esperar a llegar a las Pesquerías Reales y allí con los pies en el agua del Rio comer de forma muy relajada y fresca, Esta opción la valoramos en el grupo y se decide hacer.

Sobre las 15:40 aprox., llegamos a un lugar del río ideal para comer, por lo que nos descalzamos y a comerrrr. En este momento nos alcanza el grupo de tres personas que habían subido a la Pinareja, por lo que volvemos a ir todos juntos hacia la Boca del Asno.





Hace un rato que Juan me ha llamado diciéndome que David, María y él ya llevan un tiempo en la Boca del Asno y que todo bien, que nos esperan si no tardamos mucho en llegar.

Ya muy relajados y con el estomago lleno seguimos por la orilla del Río hasta la Boca del Asno, donde vemos a María y David.

Nos tomamos una bebida todos en una mesa del chiringuito de la Boca del Asno, con los correspondientes brindis y conversaciones animadas, después de un estupendo día de ruta gracias a Pegaso.

Estupendo día por los Pinares de Valsaín, con muy buenos amigos de ruta y otra ruta estupenda para la mochila.

Un saludo y gracias.

Pedro Díaz Hijano.